

ありがとうございました



本日をもって、阿南第一中学校を退任することとなりました。1年と3か月という短い期間ではありましたが、みなさんのおかげでとても充実した日々を過ごすことができました。ありがとうございました。

振り返ってみれば、この1年あまりも新型コロナウイルス感染症に悩まされ続けた期間でした。県内感染者数の増減に一喜一憂し、行事の実施や延期について常に考え続けてきました。ソーシャルディスタンス、給食の黙食、友達の家へ遊びに行くのは控えよう…と今までみなさんに伝えてきたことと違った価値観を押しつけることは、とても心苦しいことでした。部活の大会が中止になったり、多くの行事が縮小・中止となったりしました。もし、私が中学生であったら、自暴自棄になって反発し、悪態をついたろうなとよく思いました。ところが、みなさんは、不満の矛先を間違った方に向けてことなく辛抱すべきは辛抱し、いつも潔い態度で生活してくれました。そのようなみなさんを見て感心し、誇り思っていました。

阿南一中を去るにあたり、絶対に守って欲しいお願いがあります。何度も同じようなことを言いますが、最後です。よく聴いて下さい。

1 自分を大切に

自分なんて…というようなことを口にする人がいます。校長先生から見れば、そんなことはありません。315名、一人一人とても素敵で輝いて見えますよ。自分だけにしかないよいところが必ずあります。ただそれに気づいていないだけなんです。いいですか。あなたのことをとっても大切に思っている人がたくさんいます。そのことを忘れず、自分を大切にしてください。

2 人を大切に

あなたが大切な存在であるのと同じように、あなたの周りには友達それぞれもまた、大切な存在です。違いを取り上げて馬鹿にしたり、いじめたりすることは人間として絶対に許されません。人と人は敬い合うべきもの。阿南一中のスローガン『われよし きみよし かれもよし』を心にとめて実行して下さい。

校舎の隅に立って、みんなに「おはよう！」とあいさつをすることも、授業をのぞいて、はにかんだあなたたちと目を合わせることももうできません。けどね、校長先生は「一中ガンバレ！」ってこれからも応援を続けます。みなさんはどっしり構えて、今すべきことに集中すること。私も明日から、みんなに負けないように精一杯頑張ります！

それでは、本当にお世話になりました。そして、ありがとうございました。